

März 2015, Altstadt Winterthur:

Dr. med. Stefan Englert, Christine Reist, Philipp Haas und Hui-Fen Thaler betreten gemeinsam mit den medizinischen Praxisassistentinnen **Nicole Roth** und **Corinne Scherrer** die denkmalgeschützten Räume im zweiten Stock des Hauses zum Citronenbaum. Die Vision: eine Schulpraxis aufzubauen, wo Student:innen der Chiway Akademie lernen und herausragende Absolvent:innen einen Arbeitsplatz finden.



Hui-Fen Thaler

Dr. med. Stefan Englert übernimmt die ärztliche Leitung und therapiert neben seinen Praxen in Ravensburg und Frauenfeld zwei Tage die Woche. **Christine Reist** kündigt ihre Praxis an der Theaterstrasse und **Philipp Haas** seine Räume in der Steinbergapotheke. **Hui-Fen Thaler** ist die erste Schulabgängerin, die bei uns einsteigt.



Corinne Scherrer

Bereits nach zwei Jahren gesellen sich zwei weitere langjährige Winti-TCMlerinnen zu uns: **Susanne Geilinger** und **Catherine Lienhard**. Catherine therapierte vorgängig in den Schulungsräumen der Chiway Akademie und Susanne Geilinger am Bahnhofplatz, Dafür entscheidet sich Hui-Fen Thaler, eine eigene Praxis in Wetzikon zu eröffnen. Wir sind nun entsprechend ein Team mit zusammengerechnet rund 100 Jahren TCM-Erfahrung – reif, um weitere Studienabgänger:innen bei uns aufzunehmen.



Catherine Lienhard

Stefan Englert

Nicole Roth

Susanne Geilinger

Philipp Haas

Christine Reist

Karin Saxer und **Anette Niederer** integrieren sich entsprechend schnell in unser Therapiezentrum. Bald verlässt uns Nicole Roth, unsere Gründungs-MPA. Sie findet eine Anstellung in einer schulmedizinischen Praxis. Anette Niederer geht nach zwei Jahren, um im Appenzell ihre eigene Praxis zu eröffnen.



Karin Saxer



Anette Niederer

Mit **Jamil Odeh**, **Christine Hallier** und der jetzigen Praxisassistentin **Irene Schmid** wächst unser Team erneut. Jamil, jung und dynamisch, entdeckt nach zwei Jahren ein innovatives TCM-Projekt in Zürich.



Jamil Odeh



Christine Hallier



Irene Schmid

Catherine Lienhard wechselt nach Zürich und Susanne Geilinger geht als Erste von uns 2024 in Pension. Die Studienabgängerin **Anna Müller** überbrückt für rund ein Jahr die Lücke, welche die beiden hinterlassen. Ende 2024 zieht sich Stefan Englert aus dem Therapiezentrum zurück. Dafür komplettiert **Patrick Bétrisey** unser Team.



Anna Müller



Patrick Bétrisey

In den zehn Jahren durften wir Tausende von Behandlungen durchführen, etlichen Student:innen einen Einblick in unsere Arbeitsweise ermöglichen und gemeinsam als Team wachsen. Dafür möchten wir Ihnen, liebe Patient:innen, herzlich danken.



Philipp Haas

Christine Hallier

Irene Schmid

Karin Saxer

Christine Reist

Patrick Bétrisey